

## Hadiri Silaturahmi Akbar IKKS Kota Batam, Bupati Benny Dwifa Ajak Perantau Berkolaborasi Membangun Kabupaten Sijunjung

Dodon Afrianto - [SIJUNJUNG.KINERJA.CO.ID](https://SIJUNJUNG.KINERJA.CO.ID)

Dec 19, 2022 - 08:13



BATAM - Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir, S.STP, M.Si yang juga di dampingi ketua tim penggerak PKK kabupaten Sijunjung Ny. Riri Benny Dwifa menghadiri pelantikan Ikatan Keluarga Kabupaten Sijunjung (IKKS) Kota Batam

dan IK-IK Kecamatan periode 2021-2026 sekaligus Silaturahmi Akbar Ulang Tahun IKKS ke-16 yang di laksanakan di Gedung PIH Batam Center Kota Batam, Ahad (18/12/2022)

Kegiatan ini digelar bertujuan untuk menjalin silaturahmi antara warga Kabupaten Sijunjung yang ada di perantauan khususnya di Kota Batam dengan Pemerintah Kabupaten Sijunjung

Ketua IKKS Kota Batam Ir. Heri Sumarli dan kawan-kawan di lantik oleh ketua Ikatan keluarga Sumatera Barat (IKSB) Kota Batam AKBP (Purn) H. Marion yang di saksikan langsung oleh Anggota DPD RI Dapil Kepri H. Darma Setiawan dan Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir.



Dalam sambutannya Bupati Benny mengajak perantau berkolaborasi dan berkontribusi dalam membangun dan mengembangkan sektor pertanian, pariwisata dan potensi sumber daya alam lainnya yang ada di kabupaten Sijunjung.

“Potensi Kabupaten Sijunjung di sektor pertanian, pariwisata dan sumber daya alam sangat besar, kita punya Geopark Silokek yang kita dorong menjadi salah satu kawasan wisata andalan di Kabupaten Sijunjung,” sampai bupati.

Benny menambahkan, sumur minyak dan gas *Blok South West Bukit Barisan* yang sedang menunggu *potential buyer* salah satunya dari PT. Gas Negara (PGN) yang sedang dalam tahap negosiasi.

“Sebenarnya sudah siap semuanya, artinya sumurnya sudah ada dan tinggal gasnya diproduksi. Tentu untuk memproduksi gas harus ada pembeli,” jelasnya.

Untuk itu, Saya sangat mengharapkan dukungan dari dunsanak-dunsanak yang ada di perantauan khususnya di Kota Batam,” harapnya..

Lebih jauh disampaikan Benny, ini merupakan momen bagi pemerintah daerah untuk mengajak perantau berkolaborasi dan berkontribusi kepada daerah, salah satunya dalam bentuk zakat melalui Baznas Kabupeten Sijunjung, yang juga

akan sangat membantu masyarakat di kampung halaman, tutupnya.

Tampak hadir mendampingi bupati, Kadis Nakertrans Khamsiardi, Plt Kadis PMN Joni Antonius, Dirut Bank Nagari Cabang Sijunjung Yosviandri Asril, Dirut PDAM Sanjung Tirta Buana Doni Novriedi, ketua Baznas Kabupaten Sijunjung Hidayatullah, Kabag PBJ Defri Antoni, Sekretaris LPM Kabupaten Sijunjung Rezky Fitra dan Kasubag Protokol Khaidir Ali Daulay.